

## Déclaration d'OSSTF/FEESO

### La Journée mondiale des enseignantes et des enseignants 2022

**Le 5 octobre 2022** — Aujourd'hui, nous célébrons les enseignantes et les enseignants et tout ce qu'elles et ils font à titre de membres essentiels de l'équipe en éducation. Le thème canadien pour la Journée mondiale des enseignants 2022 est « **La solution passe d'abord par les enseignant-es** ». Partout dans le monde, les enseignantes et les enseignants sont liés par leur passion pour l'éducation et développent une nouvelle génération de personnes instruites, habilités et talentueuses qui deviendront les dirigeantes et les dirigeants de demain.

À titre de membres du personnel en éducation, nous avons été mis à l'épreuve et avons fait face à de nombreux défis au cours de la pandémie de la COVID-19. Personne ne pouvait prédire ce qui allait soudainement arriver et chaque jour présentait un nouveau défi à surmonter. Malgré cela, les enseignantes et les enseignants ont été en mesure de persévérer et d'offrir une stabilité aux élèves, aux familles et aux communautés en cette période exceptionnellement incertaine.

Les élèves ont reçu une éducation tout au long de la pandémie, et c'est grâce au dévouement du personnel enseignant et l'équipe en éducation au complet. Le rôle essentiel que le personnel en éducation joue en favorisant les connexions humaines et en agissant comme catalyseur pour les jeunes, leur permettant de bâtir leurs identités et d'explorer de nouveaux intérêts, n'a jamais été plus important.

Alors que nous commençons, souhaitons-le, à sortir de la pandémie, notre rôle comme défenseurs des connaissances, de l'inclusion et de la compréhension est requis au Canada et partout dans le monde. À titre de Canadiennes, de Canadiens et de citoyennes et citoyens du monde, nous devons continuer de jouer un rôle vital dans la décolonisation et d'être des participantes et des participants actifs dans réconciliation, un processus qui demande que nous fassions toutes et tous preuve de franchise et de bonnes intentions.

Chaque Journée mondiale des enseignantes et des enseignants, des célébrations ont lieu partout dans le monde afin d'aider les communautés et les particuliers à mieux comprendre les enseignantes et les enseignants et leur dévouement, leur passion et leurs efforts innovateurs à appuyer la réussite des élèves. Nous encourageons tout le monde à participer à ces célébrations, sur lesquelles vous pouvez vous renseigner davantage en visitant le [site Web de l'UNESCO](#).

L'UNESCO a proclamé la journée du 5 octobre comme Journée mondiale des enseignantes et des enseignants en 1994, en reconnaissance du rôle essentiel que joue la profession de l'enseignement dans l'amélioration de la santé de la société.